



Zeit-Geist und Heiliger Geist

Description

Zeichen der Zeit

Heute muss alles schnell gehen: der Download im Internet, die Ware, die innerhalb von 24 h Stunden geliefert wird, schließlich das verkürzte Abitur. Im Beruf müssen viele Menschen immer mehr leisten in immer weniger Zeit.

Der „Zeitgeist“ sagt: Es muss nicht nur schnell, sondern immer schneller gehen. – Und der Druck auf die Menschen wächst!

Wie anders ist da der Heilige Geist, den Jesus seinen Jünger mit den folgenden Worten verheißt:

„Noch vieles habe ich euch zu sagen,
aber ihr könnt es jetzt nicht tragen.
Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit,
wird er euch in die ganze Wahrheit führen.
Denn er wird nicht aus sich selbst heraus reden,
sondern er wird sagen, was er hört,
und euch verkünden, was kommen wird.
An jenem Tag werdet ihr mich nichts mehr fragen.“
Joh 16,12f.23a

An Pfingsten sagt Jesus uns zu,

dass wir nicht immer gleich alles verstehen müssen (und können)

- dass ich manchmal auch zu schwach sein darf, um die Dinge zu (er)tragen
- dass es erlaubt ist, sich Zeit zu nehmen, damit sich die Dinge setzen können
- dass manches erst reifen muss.

Jesus weiß, dass Leben ein Prozess ist, vergleichbar einer zerbrechlichen Pflanze, die langsam wächst. Deswegen sendet er der Kirche den Heiligen Geist: er wird dafür sorgen, dass wir Jesus nicht vergessen. Mehr noch: der Heilige Geist wird unser inneres Wachstum begleiten und lenken. Er wird uns in die volle Wahrheit einführen, so dass der Tag kommen wird, an dem alle Fragen beantwortet sind, an dem unsere tiefste Sehnsucht gestillt ist.

Danke, Herr, für deine Geduld mit uns!

Schenke uns deinen Heiligen Geist, dass auch wir Geduld miteinander haben und gemeinsam dir entgegenwachsen.

Markus Lerchl

Category

1. Allgemein